

Freiburg, 12.12.2024

## Sehr geehrte Eltern,

ein weiteres Kalenderjahr neigt sich dem Ende zu und wir möchten die Gelegenheit nutzen, Ihnen einige wichtige Informationen mitzuteilen.

Wir blicken auf ein ereignisreiches Jahr zurück. Der Neubau unserer Schule nimmt immer mehr Gestalt an und der Innenausbau ist in vollem Gange. Wir bereiten uns bereits auf den Umzug in den Neubau vor, der für die Sommerferien 2025 geplant ist.

In der letzten Zeit haben, entsprechend den Entwicklungsschwerpunkten dieses Schuljahres, zahlreiche Fortbildungen zum Thema "Einsatz von künstlicher Intelligenz im Unterricht" und "Demokratiebildung" stattgefunden. Es ist erfreulich zu sehen, wie engagiert sich das Kollegium mit diesem Thema befasst und es in den Unterricht integriert. Aufgrund der Vielzahl an Fortbildungen war es jedoch teilweise unumgänglich, den Nachmittagsunterricht ausfallen zu lassen. Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Geduld.

Am 20.12. laden wir alle Schülerinnen und Schüler von 8:00 bis 8:45 Uhr herzlich zu unserem überkonfessionellen Weihnachtsgottesdienst in die Kirche St. Michael in Haslach ein. In dieser Zeit findet kein anderer Unterricht statt. Die Fachkonferenz Religion hat wieder einen festlichen Jahresabschluss mit Musik und Besinnung geplant. In der 2. Stunde findet der Unterricht nach Plan statt, während in der 3. und 4. Stunde eine Tutorats- oder Klassenlehrkräftestunde stattfindet. Die Schülerinnen und Schüler werden um 11:20 Uhr in die Ferien verabschiedet.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen im Jahr 2025, der Unterricht beginnt am 07.01.2025 um 8:00 Uhr.

Aktuelle Informationen und Termine können Sie jederzeit auf unserer Homepage nachlesen:

## https://staudinger-gesamtschule.de

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine erholsame Ferienzeit und einen guten Start ins neue Jahr.

Mit freundlichen Grüßen,

für die Schulleitung der Staudinger-Gesamtschule

Martin Baumgarten